



Conferencias sobre espeleología en la Universidad de Almería

CRISTINA G. REDONDO

ALMERÍA.— El catedrático italiano de Espeleología Paolo Forti, de la Universidad de Bolonia, y el catedrático de Geoquímica Stein-Erik Lauritzen de la Universidad de Bergen (Noruega), ofrecerán hoy sendas conferencias en la Universidad de Almería.

La primera ponencia tendrá una hora de duración y comenzará a partir de las 11 horas en el Salón de Grados del Edificio CITE-II-B. El tema principal sobre el que versará serán los conocidos y curiosos Megacristales de las Cuevas de Naica, localizadas en México y que han merecido artículos en publicaciones como *National Geographic*.

La segunda conferencia, ofrecida por el catedrático noruego en el mismo recinto, está previsto que arranque a partir de las 12 horas. El tema principal de la charla será el *Registro paleoclimático y espeleotemas*, formaciones minerales propias de las cavernas.

Tanto el profesor Paolo Forti como Stein-Erik Lauritzen son expertos con gran experiencia en sus respectivos campos y han realizado investigaciones al respecto tanto en grupo como por separado.

Está previsto que ambas conferencias atraigan a un gran número de oyentes y participantes dada su espectacularidad e interés.